
REGION DE AYSEN REGIONAL 3EL DIVISADERO, JUEVES 19 DE DICIEMBRE DE 2024

Sigue búsqueda de mujer desaparecida en Río Aysén: Familia en 
Colombia exige información a autoridades

Tres hijos, dos hermanas y la madre de Jennifer Torres están 
desesperados, porque ninguna autoridad local ha tomado 

contacto con ellos para informarles acerca del estado y 
condiciones en que se efectúa la búsqueda.

Francisco Mardones Pino, Periodista

Coyhaique-. Desde que el domingo en la tarde 
se iniciaron las labores de búsqueda de Jennifer 
Torres Hernández, la mujer colombiana de 37 
años desaparecida luego de ingresar al río Aysén a 
nadar, los equipos de rescate aún no han obtenido 
resultados positivos.

Sin embargo, otra arista tiene que ver con que 
la familia directa de la joven madre de tres hijos no 
ha tenido ninguna información oficial por parte 
de las autoridades de provinciales de gobierno ni 
la Municipalidad de Aysén, pues el Municipio es el 
organismo que está organizando el levantamiento 
de información, con apoyo del GOPE de 
Carabineros, equipos especializados del Cuerpo 
de Bomberos de Puerto Aysén y voluntarios que 
conocen la zona.

Desde Bogotá, Colombia, Yuli Torres, hermana 
de la mujer desaparecida, nos cuenta que concurrió 
a la embajada de Chile en Colombia para obtener 
más datos, pero no ha conseguido nada. 

“Me piden que saque una cita por medio de 
correo electrónico, pero desde allí me dicen que 
no pueden hacer nada, pues mi hermana está 
radicada en el país. Acabo de salir de inmigración y 
me dicen que tampoco pueden hacer nada, porque 
mi hermana salió del país, que eso lo deben hacer 

directamente en Chile. 
He tocado todas las 
puertas y en ningún 
lado he recibido 
ayuda”.

Todo lo que saben 
es a través de la prensa, pues desde el gobierno 
no han tomado contacto con la familia directa 
que está viviendo una angustia indescriptible que 
crece a medida que avanzan las horas y siguen sin 
información.

Jennifer Torres llegó a Chile hace un año y 
medio en compañía de otra mujer, Luidaly, quien 
en ese entonces era su pareja. Llegó a Santiago a 
trabajar en el área de salud y hace un mes y medio 
llegó a la región de Aysén, porque le surgió una 
oportunidad de trabajo en el área en que ella se 
desempeñaba, pero ya en este momento estaba 
separada de su ex pareja. 

Es justamente con Luidaly con quien habían 
estado teniendo comunicación. Yuli indica que 
“ella me dice que preguntó y que no le han dicho 
nada, no le han dado ni un papel. Pero desde el 
martes no hemos tenido ya más comunicación con 
ella”.

Era la información con la que contaba la 
familia hasta que este fin de semana se enteraron 
de su desaparición y de que estaba nuevamente en 
compañía de esta mujer y dos amigos, de quienes 
no tienen ningún antecedente. “Ella se comunicaba 
tres o cuatro veces al día con mi mamá, todos los 
días la llamaba, conversaban por videollamada. 
Era constante la comunicación con mi mamá, 
pero perdió contacto con ella desde el sábado en 
la noche”, señala Yuli.

Jennifer no tiene familiares directos en Chile. 
Toda su familia está en Colombia: una hija de 21 
años y dos hijos de 18 y 12 años, dos hermanas 
y su mamá, quienes están desesperados por 
información. Es por eso que insisten en llamar a 
las autoridades en Aysén a que puedan entregarles 
información de la búsqueda a ellos como familiares 
directos.
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Un hito importante en el trabajo del cuidado al 
medio ambiente y la sustentabilidad, es el que se 
concretó este martes, con una ceremonia realizada 
en la junta de vecinos Villa Estancia Austral de Co-
yhaique, donde se dieron por inaugurados 8 nuevos 
puntos verdes para toda la comuna.

La actividad contó con la presencia del alcalde 
Carlos Gatica, representante del Gore, Concejales, 
vecinos y dirigentes del sector, todos felices y re-
levando una iniciativa que consideró una inversión 
de $123.760.000 con recursos FRIL del Gobierno 
Regional de Aysén.

“Cuando uno habla de temas de medio ambien-
te en el Concejo Municipal es algo en donde nadie 
se pierde y donde todos podemos contribuir de al-
guna otra manera, eso es positivo, porque cuesta 
en alguna u otra cosa ponerse de acuerdo, pero en 
este particular es bastante fácil, digamos. Agrade-
cer a nuestros funcionarios, cada uno de ellos, Di-
rección de Medio Ambiente, Dirección de Seguridad 
y a los medios de prensa que están acá, la idea es 
esto es poder reducir la cantidad de residuos que 
generamos. Destacar igualmente que, todo esto es 
parte de la estructura de reciclaje que ha montado 
el municipio en conjunto a la comunidad, porque 
cuando ustedes ven acá que dice, reciclaje comu-
nitario, es porque nosotros hemos señalado que el 
comunitarismo, es el espacio en donde los proble-
mas se asumen como comunidad y no como una 
institución. El problema de los residuos no es un 
problema del Estado solamente, es un problema de 
todos nosotros, porque afecta al medio ambiente y 
en el medio ambiente estamos todos”, señaló el jefe 
comunal.

El Concejal, Sebastián Vera, quiso relevar el tra-
bajo del Municipio y sus funcionarios, al inaugurar 
los nuevos puntos verdes para la comuna. “Esta es 
una iniciativa tremenda de nuestro municipio, sin 
duda, felicitar a todos los funcionarios que hacen 
posible que se realicen este tipo de proyectos, que 
son importantes puntos limpios algo que sin duda 
viene a contribuir a todo lo que tiene que ver con 

el reciclaje que necesi-
tamos en nuestra comu-
nidad. Hoy inaugurando 
este primer punto que 
ya vemos que tiene una 
imagen distinta, así que 
grandes iniciativas son 
las que necesitamos 
para nuestra comuna, 
felicitaciones nuevamen-
te a la administración, 
pero muy especialmente 
a quienes van a verse 
beneficiado, que son to-
dos nuestros vecinos y 
vecinas”.

En tanto, Daniel Pi-
ñeiro, presidente de la 
junta de vecinos Villa 
Estancia Austral, se re-
firió a que en el mismo 
sector donde se instala 
el punto verde, han crea-

do una biblioteca y, en definitiva, esta 
área se convierte en un espacio familiar. 
“La idea es que este punto de encuen-
tro pueda relacionar la recreación y los 
espacios familiares con el reciclaje, con-
tando también con este cambio cultural 
que hay que tener, de que, los puntos de 
reciclaje no son vertederos, no son pun-
tos necesariamente de conflicto para las 
comunidades, sino que, un espacio de 
encuentro”.

Los 8 puntos limpios estarán ubica-
dos en sectores clave de nuestra comu-
na, facilitando el acceso a todos nuestros 
vecinos y vecinas. En cada punto se 
contará con contenedores diferenciados 
para los tres tipos de residuos: plástico 
PET1, botellas de vidrio y latas de alumi-
nio. Estos puntos son gestionados en co-
laboración con la organización Patagonia 
Sin Residuos, que asegura una opera-
ción eficiente y el reciclaje adecuado de 
los materiales.
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